

Les Classards Grignon - Monthion part à la recherche des classards en « 5 » !

Quel est notre objectif ?

Réunir chaque année des personnes célébrant une nouvelle décennie, âgées entre 10 et 90 ans !

Comment cela fonctionne ?

Soit votre année de naissance se termine par un « 5 », vous adhérez à l'association (à hauteur de 5€) et vous avez accès aux différents temps forts de l'année, avec comme action principale le repas complet des conscrits, début Octobre.

Soit vous souhaitez participer et rencontrer de nouvelles personnes mais votre année de naissance ne se termine pas par un « 5 », vous pouvez adhérer à l'association (toujours à hauteur de 5€) et participer à l'ensemble des temps forts et être invité(e) à l'apéritif du repas de début Octobre.

En parlant d'actions, il est temps de partager le bilan 2024. Après un apéritif offert en Avril 2024, sur la commune de Monthion, l'Association s'est fait connaître et a réuni plus de 70 personnes à cette occasion. Date à laquelle plus de 160 repas à emporter ont été récupérés... merci à tous pour votre participation !

Forte de cette dynamique, l'équipe du Bureau a redoublé d'effort pour rassembler le 13 Octobre 2024, dans la Salle Polyvalente de Grignon, le plus grand nombre de classards dont les années de naissance se terminaient par un « 4 ». Une cinquantaine de personnes, âgées de 30 à 90 ans, ont partagé cette journée simple et conviviale... défi relevé pour cette 3^{ème} édition ! Un grand merci aux classards, aux équipes municipales des communes de Grignon et Monthion, aux bénévoles pour leur implication. Nous remercions également les commerçants locaux avec qui nous travaillons (Boulangerie La Grignonnaise, le Vival de Grignon, Lespinasse, Nouït Traiteur, les Vins du Capitan) sans qui ces 1^{ères} actions n'auraient pas pu être couronnées d'autant de succès.

L'Assemblée Générale 2024 a renouvelé une partie du Bureau en place avec une Co-Présidence (Élodie COUTIN pour Grignon et Yannick LOPEZ pour Monthion), une Trésorière (Claire SCHUTZ) et un Secrétaire (Jean-Philippe DEMORTIER). Nous remercions Stéphanie MARRILLIET pour son engagement ces trois dernières années, nul doute qu'elle ne sera jamais très loin !

De quoi avons-nous besoins ?

- De toutes personnes dont l'année de naissance se termine par un 5, pour vous rassembler tout au long de l'année 2025 !
- De personnes souhaitant participer à la vie locale de leur commune.
- De personnes bénévoles pour nous donner un coup de main.

Alors si vous fêtez une décennie en 2025, que diriez-vous de retrouver ou de faire connaissance de personnes ayant votre âge et habitant votre commune ? Un premier temps de prise de contact et mise en relation sera organisé au printemps pour démarrer cette nouvelle année, au sein de la commune de Monthion. Puis le repas des classards sera organisé à l'automne sur Grignon.

Vous êtes concerné(e) ? Faites-nous signe pour que l'on concocte une journée festive rien que pour vous en Octobre 2025 ! Contact : associationdesclasses@gmail.com ou directement auprès des membres du Bureau.

Ils nous reste plus qu'à vous souhaiter nos Meilleurs Vœux pour cette nouvelle année... qu'elle puisse apporter de belles rencontres intergénérationnelles !

Les Co-Présidents,
Élodie COUTIN et Yannick LOPEZ.